

Jurisprudence / 2. Procédure pénale

Nr. 34 Obergericht Zürich, I. Strafkammer, Urteil vom 22. April 2013 i.S. X. gegen Staatsanwaltschaft Zürich Limmat – SB120405

Art. 391 Abs. 2 StPO: Tragweite des Verbots der reformatio in peius.

Das Verbot der reformatio in peius bezieht sich ausschliesslich auf die zu verhängende Sanktion, nicht auf die rechtliche Qualifikation des Sachverhaltes (Mehrheitsentscheid mit Minderheitsantrag). (Regeste des Anmerkungsverfassers)

Art. 391 al. 2 CPP: portée de l'interdiction de la reformatio in peius.

L'interdiction de la...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login